
20 сентября в ИА ТАСС состоялась 
пресс-конференция руководства 
КПРФ, посвященная итогам выборов. 
В ней приняли участие Председатель 
ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, первый заме-
ститель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. 
Афонин, заместитель Председателя 
ЦК КПРФ Д.Г. Новиков, секретари 
ЦК КПРФ М.В. Дробот и А.А. Ющенко.

Со вступительным словом к журнали-
стам обратился лидер КПРФ Г.А. Зюганов:

- Добрый день, уважаемые участники 
нашей пресс-конференции!

После бессонной ночи мы сегодня 
подводим итоги. Хочу сказать, что Ком-
партия России вместе с лево-патриоти-
ческими силами весьма успешно высту-
пила на этих выборах.

В чем причина наших успехов? Она, 
прежде всего, связана с тем, что мы – 
единственная из партий, которая пред-
ставила полноценную программу, бюд-
жет развития и двенадцать ключевых 
законов, позволяющих стране мирно и 
демократично выбраться из тяжелого 
системного кризиса.

Во-вторых, хочу поздравить тех, кто 
поддержал нас и проголосовал. Нас 
услышала, прежде всего, глубинная 
Россия, которая не только откликнулась 
на наши призывы, но и дружно пришла 
19-го, не позволив ворам и жуликам ута-
щить реальные результаты голосования.

Одновременно хочу обратить внима-
ние на то, что подсчет голосов начинался 
с Дальнего Востока. И если вы сейчас 
посмотрите, в том числе на нашем сай-
те, результаты по этому региону, вы не 
только порадуетесь, но и  поймете, что 
впервые за многие годы партия власти 

уступила нам целый ряд позиций. Мы от 
Сахалина до Томска фактически имеем 
с «Единой Россией» равные результаты. 
Это дает основания заявить, что ветер 
свободы, ветер возрождения страны и 
справедливости сегодня дует с восто-
ка. Лево-патриотические силы сумели 
там сплотить патриотические усилия и 
создать условия для поддержки нашей 
партии и ее кандидатов.

Хочу поблагодарить большую коман-
ду, которая занималась этим. У нас Нико-
лай Михайлович Харитонов, который 
возглавляет в Думе комитет по Сибири, 
Дальнему Востоку и Северу, провел там 
десять развернутых слушаний. Все наши 
руководители побывали в ключевых 
регионах и представили свою програм-
му. Эта программа поддержана крупней-
шими промышленными, производствен-
ными и аграрными коллективами.

Самое интересное, что результат 
типичный, будь то на Сахалине, в Якутии 
или в Алтайском крае. Сейчас мои заме-
стители подробно доложат об этом.

Почему «Единая Россия» была нашим 
главным оппонентом, а, точнее, про-
тивником на этих выборах? Потому, что 
она двадцать лет проводит политику, 
которая является абсолютно губитель-
ной для России. И меня потрясло, что 
впервые правящая партия отказалась не 
только представить обществу програм-
му по выводу страны из кризиса, но даже 
отказалась от головного списка. Там во 
главе шли именитые министры и пред-
ставительные люди, которые никакого 
отношения к работе «Единой России» не 
имели. 
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Итоги выборов подтверждают: КПРФ была услышана избирателями!

Белгородцы и жители области поддержали нашу программу по возрождению 
промышленности, поддержке малого и среднего бизнеса. Избирателям близки пози-
ции КПРФ по выстраиванию суверенной экономики, возрождению села, реформе 
налоговой системы. Люди услышали наш призыв обуздать цены, отменить пенси-
онную реформу. И, конечно, им близка мысль о совершенствовании социальной 
поддержки. Прежде всего,  это касается пенсионеров, многодетных, «детей войны».

Людям понятны наши позиции по защите традиционных нравственных ценностей, 
поддержке института семьи.

Хочу поблагодарить всех, кто помогал вести кампанию – партийный актив, жур-
налистов, общественников. Надеюсь, что у нового состава Думы будет больше воз-
можностей реализовать обещания.

КПРФ занимает уверенную вторую позицию, а в Белгороде, Старом Осколе, на 
многих других участках шла вровень с партией власти. Это стало возможным, в том 
числе, благодаря жесткому контролю наших наблюдателей за процессом голосо-
вания. Несмотря на проливной дождь, белгородцы, которых мы призывали прийти 19 сентября, чтобы 
защитить свой выбор, откликнулись на наш призыв и проголосовали.

Хочу поблагодарить белгородцев и жителей области за неравнодушие, за доверие к нашей партии. 
А тем, кто все эти месяцы боролся за достигнутый результат, сказать – хорошая работа!

Мы не признаем 
электронного 
голосования!

сергей
ГаВрилоВ,

депутат 
Государственной 

Думы ФС РФ

В Белгородской области завершился 
очередной выборный марафон 

В большинстве крупных городов - Шебе-
кино, Старом Осколе, Белгороде, Губкине 
- поддержка КПРФ по-прежнему высокая. 
Хорошие результаты показали в Ровеньском 
районе.

Выборы прошли, но впереди планомерная 
работа, чтобы утвердить своё положение в 
авангарде борьбы за лучшее будущее нашего 
Отечества. Борьба эта будет год от года обо-
стряться, потому что никакие успехи власти на 
выборах не в состоянии изменить главного: её 
курс губителен для России. И чем дальше, тем 
более очевидным это становится.

Мы благодарим всех наших активистов, 
всех наших сторонников, всех, кто нам помогал, всех, кто выра-
зил нам доверие при голосовании. Будем и дальше бороться 
вместе. У нас нет никаких сомнений в том, что наше дело правое. 
И мы верим, что победа будет за нами!

станислав
паноВ,

первый секретарь 
Комитета 

БРО КПРФ

Результат КПРФ в районах Белгородской области на выборах 
депутатов Государственной Думы ФС РФ восьмого созыва 

(в скобках результаты КПРФ на выборах 2016 года)
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При этом партия власти за прошед-
шие пять лет приняла целую серию зако-
нов, которые и дальше гробят страну, 
обрекая ее на вымирание.

Вслушайтесь в результаты ее дея-
тельности. Они вчера, не подсчитав и 
семи процентов голосов, уже били в 
литавры и махали флажками. А с чего 
махали этими флажками? Ровно десять 
лет подряд средние темпы развития стра-
ны под руководством «Единой России» 
были меньше одного процента, в три с 
половиной раза ниже, чем во всем мире. 
Фактически, они саботировали выпол-
нение послания президента о выходе на 
мировые темпы развития. Они подрыва-
ли экономические устои нашей державы. 
Они способствовали тому, что уничтожи-
ли 80 тысяч промышленных предприятий 
и 50 тысяч коллективных хозяйств.

Наша страна - единственная в мире, 
которая все эти годы вымирает удар-
ными темпами. Только за последние 
два года мы потеряли миллион своих 
граждан. И в этом году потеряем еще 
почти 800 тысяч. Но, если такие темпы 
сохранятся, то под руководством «Еди-
ной России» в ближайшие годы мы поте-
ряем еще пять миллионов. Итого, потери 
от курса, проводимого партией власти, 
после ельцинского переворота составят 
почти 50 миллионов человек. Это в два 
раза больше, чем потери в годы Великой 
Отечественной войны!

Что касается социального положения 
общества, то в нем наблюдается дикий 
раскол. В Москве сегодня разница в 
уровне жизни между десятью процента-
ми самых богатых и десятью процентами 
самых бедных составляет восемнадцать 
раз. Ни в одной столице мира нет такого 
безобразия! И в Москве, вместо того что-

бы организовывать честные, нормаль-
ные выборы, вводят электронку, которая 
ломает всю систему. А результаты КОИ-
Бов, которые должны быть немедленно 
подсчитаны, до утра не обнародуются. 
И так во многих регионах. Так что эти 
фальшивые выборы никому не нужны, 
но они усугубляют социальный рас-
кол, который сложился в обществе. И 
этот раскол продолжает нарастать. За 
последнее время большинство моло-
дых семей с детьми стали нищими, и их 
нищета углубляется на глазах.

Москва превращается в рассадник 
олигархата. За последние два года, в 
ходе пандемии, олигархат хапнул четыре 
триллиона, и в этом году за счет взду-
тия цен еще три триллиона. То есть семь 
триллионов рублей! Этих денег хватило 
бы на то, чтобы по 10-15 тысяч добавить 
каждому гражданину в течение года. А 
они их дали как подачку в течение одно-
го месяца. Поэтому мы считаем, что надо 
принимать экстренные меры.

Что касается дебилизации общества, 
она нарастает на глазах. То, что творится 
со школой и медициной, уже запредель-
но. У нас фактически перед пандемией 
за три года, 17-й, 18-й и 19-й, было разо-
гнано и сокращено 40% медицинских 
работников. А теперь разводят руками 
и говорят, что некому лечить и нечем. И 
это положение только усугубляется.

Я полагал, что в ходе выборной 
кампании мы обсудим весь круг наших 
проблем. Мы под это подготовили бле-
стящую программу – «Десять шагов к 
достойной жизни, к власти трудового 
народа». Мы предложили провести ряд 
слушаний. Но они уклонились, ушли и 
продолжают сейчас манкировать, обво-
ровывая результаты голосования.

Хочу обратить ваше внимание: 
если на 19:00 вчерашнего дня средние 

результаты КПРФ были на Дальнем Вос-
токе и в Сибири сопоставимы с «Единой 
Россией» в пределах 25-35%, то к утру 
из того, что объявили - 25%, у нас уво-
ровали еще почти 6%. То есть, всю ночь 
растут результаты у «Единой России», 
садятся у КПРФ и топчутся на месте у 
других партий. Как математик заявляю, 
что такое невозможно! Это и есть глав-
ный инструментарий фальсификаций, 
которой недопустим ни в одной стране.

Мы по каждому факту проведем рас-
следование. И эта задача будет решена 
вместе с вами.

Что касается леса, то он показал 
всю «эффективность» управления «Еди-
ной России». Разгромили полностью 
лесную службу, обезводили целые про-
странства, уничтожили авиацию. Семь 
миллионов гектаров леса сгорело в Яку-
тии. Но посмотрите сейчас результаты 
выборов по Якутии, они соответствуют 
тому реальному настроению, которое 
есть в обществе. Просто посмотрите. 
Потому что дым от этих пожаров глотали 
не только города и селения, но и белые 
медведи – он долетел даже до Канады. 
И никаких предложений по исправле-
нию ситуации от партии власти так и не 
последовало.

Наша команда во главе с Мельнико-
вым, Кашиным, Коломейцевым, Хари-
тоновым, крупнейшими специалистами 
подготовила Водный, Лесной и Земель-
ный кодексы. Мы внесли эти пред-
ложения в Государственную Думу, мы 
просили проголосовать за них, просили 
обсудить. Но единороссы уклонились и 
отказались категорически.

Мы считаем, что выборы – это время, 
упущенное партией власти. И мы еще 
раз обращаемся к гаранту Конституции: 
остановите своих церберов, которые 
сейчас превращают выборы в грязную 

кухню! Остановите, потому что это гро-
зит стабильности в стране!

Сейчас много говорят об инноаген-
тах, но, как раз те, кто занимается такой 
грязной работой, и являются инноаген-
тами. И одним из главных инноагентов 
на западных границах страны стал Бого-
маз, который возглавляет Брянскую 
область. При нем классическая русская 
область превратилась в выборный 
притон. Посмотрите видеоматериалы, 
которые представила наша контрольная 
группа. Посмотрите, что творится в этой 
области. Там нет никаких выборов. Там 
есть насилие над гражданами, насилие 
над здравым смыслом!

Мы считаем, что надо немедленно 
исправлять ситуацию, потому что наси-
лие над выборной системой, насилие 
над гражданами, воровство их голосов 
не прибавляют ни на йоту ни доверия 
к власти, ни доверия к президенту, ни 
доверия к его курсу. Они только усугу-
бляют и без того сложные проблемы. Но 
мы готовы к нормальному диалогу. Мы 
получили колоссальную поддержку и 
еще раз благодарим всех своих друзей 
и союзников. Благодарим наших товари-
щей. Благодарим Николая Платошкина. 
Благодарим Анастасию Удальцову, кото-
рая блестяще работала. Благодарим 
Нину Останину, возглавляющую женское 
движение. Благодарим художников, 
поэтов, тружеников. Благодарим Крас-
ное Сормово и Кировский завод. Благо-
дарим профсоюзы Ленинграда, которые 
нас поддержали.

Я считаю, что мы сумеем вместе 
поправить ситуацию. Но от партии вла-
сти требуется ответственное отношение 
к тому, что происходит в стране. Пока 
мы этого не видим, пока она продолжа-
ет мухлевать и халтурить, прикрываясь 
громкими заявлениями ЦИК.

Мы не признаем электронного голосования!

О работе коммунистов на выборах рассказал первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин:

- Добрый день, дорогие друзья!
Действительно, подводить итоги еще 

рано, потому что на многих избиратель-
ных участках наши наблюдатели, члены 
комиссий с правом решающего и сове-
щательного голоса ведут борьбу против 
фальсификаций, за честные и достойные 
выборы. И я хотел бы привести пример 
Приморского края, где с момента окон-
чания голосования прошло около полу-
тора суток, но на многих участках еще 
не подведены итоги. Наши наблюдатели 
находятся там и требуют соблюдения 
законодательства Российской Федера-
ции. Поэтому мы благодарим огромную 
команду наших сторонников, союзников, 
наблюдателей и сделаем все, чтобы те 
манипуляции и фальсификации, которые 
имели место по всей стране, были жест-
ко пресечены. И мы будем добиваться 
восстановления справедливости.

Геннадий Андреевич уже отметил, 
что наиболее представительные и чест-
ные результаты нам дали вчера регионы 

Сибири и Дальнего Востока. Это те реги-
оны, с которых начинался подсчет голо-
сов. По всей видимости (и мы предста-
вим общественности эту электоральную 
карту), чем ближе к центру страны, тем 
больше приходило команд на подъем 
результата «Единой России» и снижение 
результата КПРФ.

На самом деле, сейчас для всех оче-
видно (чтобы ни пытались сделать власть 
имущие), что в стране идет борьба двух 
политических сил. Это действующая 
власть, «Единая Россия», обладающие 
огромным финансово-административ-
ным ресурсом, и КПРФ с широким фрон-
том лево-патриотических сил и огромной 
поддержкой населения. И моральную 
победу благодаря вам, дорогие жители 
нашей страны, мы уже одержали.

Сейчас из регионов идет информа-
ция, что впервые на этих выборах не 
было поколенческого разрыва. За КПРФ 
голосовала и молодежь, и среднее поко-
ление, и старшее поколение. Говорили, 

что молодежь хочет технологичного 
голосования. Но уже есть официаль-
ные данные. Так вот, молодежь до 35 
лет практически не голосовала через 
так называемую электронную систему. 
Молодежь пришла на избирательные 
участки и поддержала коммунистов.

Хотел бы отметить действительно 
высокие результаты нашей партии в тех 
регионах, где мы защитили свои голоса.

КПРФ победила по партийным спи-
скам в Якутии, набрав 35% голосов. В то 
время, как «Единая Россия» набрала там 
немногим более 33%.

КПРФ победила на выборах в Госу-
дарственную Думу по Хабаровскому 
краю. Причем, мы опередили и «Единую 
Россию», и ЛДПР, которая долгие годы 
занимала там ведущие позиции. Мы 
набрали 26,5% голосов, «Единая Рос-
сия» 24,5%, а ЛДПР только 16%.

Мы победили в Республике Марий Эл. 
КПРФ там набрала 36%, а «Единая Рос-
сия» 33%. И это не случайно. Ведь именно 

с Марий Эл начиналась наша кампания по 
пропаганде работы народных предпри-
ятий. Геннадий Андреевич уже называл 
наших сторонников и союзников, рабо-
тавших вместе с нами. Но мы хотели бы 
отметить Павла Николаевича Грудинина, 
который боролся, несмотря на препоны, 
несмотря на незаконное снятие с выбо-
ров, несмотря на отказ сделать его дове-
ренным лицом Компартии. Он объехал 
четырнадцать российских регионов. И 
именно в Марий Эл вместе с Казанковым 
они дали старт нашим пропагандистским 
мероприятиям. Не случайно поддержка 
населением созидательного опыта КПРФ 
и народных предприятий вылилась в 
высокий результат.

У нас победный результат и в Ненец-
ком автономном округе. Это уже другая 
часть Российской Федерации. Там наши 
товарищи набрали почти 32% голосов, а 
«Единая Россия» 29%.

 
Продолжение на стр.3
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Так что работа коммунистов в этих 
регионах говорит об их  принципиальной, 
твердой позиции.

Очень высокие победные результаты 
мы показывали в Сахалинской области. 
Южно-Сахалинск мы выиграли, а в целом 
в регионе наш результат около 30%.

Особняком стоит Приморский край. 
Первые результаты пришли вместе с 
Сахалином из Приморского края, и там 
наши кандидаты и КПРФ в целом побеж-
дали на многих участках во Владивостоке 
и в Артеме. Но чем дольше шел подсчет 
голосов, тем больше им манипулирова-
ли в интересах партии власти. Поэтому 
еще раз, используя эту трибуну, хотим 
обратиться к федеральным властям. 
Ситуация в Уссурийске сильно напоми-
нает «Кущевку». Там господин Корж, мэр 
города, на протяжении всех выборов 
манипулирует волеизъявлением граж-
дан, крадет голоса, присваивает власть. 
Причем, господин Корж делает это уже 
при третьем губернаторе. Он делал это 
и при Миклушевском, и при Тарасенко, 
и при Кожемяко. Поэтому складывается 
впечатление, что его крышуют на более 
высоком уровне. Возможно, в полпред-
стве президента по Дальнему Востоку, а, 
возможно, и на федеральном уровне.

Наш кандидат Артем Самсонов побе-
дил на всех участках Владивостока и на 
подавляющем большинстве участков в 
своем округе. Но в Уссурийске почти на 

пятнадцати участках под телекамеры (и 
мы это отследили) просто начали менять 
сейф-пакеты. Наша юридическая служ-
ба взяла в разработку эти записи, мы 
готовим документы и будем требовать 
отмены результатов выборов в Уссурий-
ске. То есть Самсонов станет депутатом 
Государственной Думы, а Корж будет 
привлечен к уголовной ответственности.

Высокие результаты КПРФ показыва-
ет и в Сибири: в Новосибирске, в Омской 
области, где результат Компартии более 
30%. А город Омск мы выиграли.

Высокий результат КПРФ показала 
в Республике Хакасия, главой которой 
является коммунист Валентин Конова-
лов. Поэтому выборы там прошли с наи-
меньшим количеством нарушений.

Высокий результат у нас и в Алтай-
ском крае. Ну, и, конечно, в Ульяновской 
области, где на выборы шла наша мощ-
ная команда. Там результат КПРФ более 
33%.

Вместе с выборами депутатов Госу-
дарственной Думы проходили выборы 
законодательных собраний. Мы только 
сейчас подводим их итоги, но хотел бы 
отметить тот же Приморский край. Там 
изменили систему выборов, теперь толь-
ко одна четверть депутатов избирается 
по партийным спискам. Но мы сейчас 
выиграли все одномандатные округа во 
Владивостоке, побеждаем в Арсенье-
ве. Продолжается борьба еще в целом 
ряде округов. И, несмотря на изменение 
системы, мы вместо восьми депутатов 

будем там иметь вдвое больше.
Очень весомый прирост количества 

мандатов у нас в Алтайском крае. Ранее 
у нас там было всего лишь восемь депу-
татов, а сейчас двадцать четыре. Причем 
в пятнадцати одномандатных округах 
коммунисты побеждают представителей 
партии власти. Это серьезное укрепле-
ние нашей фракции в региональном пар-
ламенте.

Необходимо отметить, что борьба 
на выборах в Государственную Думу в 
одномандатных округах еще продолжа-
ется. Но, на данный момент, ряд наших 
кандидатов одержали уверенную победу. 
Это Олег Смолин в Омской области, а 
также Андрей Алехин, первый секретарь 
Омского областного комитета КПРФ. 
Это Михаил Щапов в Иркутской обла-
сти, Леонид Калашников в Самарской 
области, Сергей Казанков в Республике 
Марий Эл, Мария Прусакова в Алтайском 
крае, Олег Михайлов в Республике Коми.

Также победили еще два наших 
товарища, но, к сожалению, опять была 
остановлена система подсчета голосов. 
В Якутии наш кандидат Петр Аммосов 
вместе с партией одержал победу на 
выборах. Но сейчас поданы жалобы, и 
эти результаты пытаются аннулировать. 
Поэтому мы обращаемся к Центральной 
избирательной комиссии, к судам, с тре-
бованием прекратить беспредел против 
наших товарищей!

В Самарской области побеждает на 
выборах по одномандатному избира-

тельному округу Михаил Матвеев. Он 
выиграл все городские участки, но тоже 
подсчет голосов остановлен, а итогами 
выборов пытаются манипулировать. И 
это безобразие мы требуем прекратить!

Ну, и что касается Москвы. Целая 
команда наших кандидатов уверенно 
побеждала по одномандатным окру-
гам. Это Рашкин, Лобанов, Парфенов, 
Курганский, Обухов, Гребенник. И они 
бы победили, если бы не была введена 
пресловутая система электронного голо-
сования. Но мы не признаем систему 
электронного голосования. Тем более, 
что в московском варианте результаты 
этого голосования стали сводиться толь-
ко сегодня утром. Хотя в других регионах 
они были известны еще вчера вечером.

И, конечно же, ключевой задачей для 
наших юридической и организационной 
служб в течение ближайших дней явля-
ется выявление всех манипуляций и под-
тасовок. Мы в круглосуточном режиме 
будем просматривать все видеозаписи 
с сорока пяти тысяч избирательных 
участков. И мы заверяем граждан Рос-
сийской Федерации, наших сторонников 
и союзников, что доведем до вас инфор-
мацию по каждому факту нарушений. Мы 
обратимся в прокуратуру, следственный 
комитет. Мы покажем карту нарушений, 
а также борьбу КПРФ за то, чтобы при-
влечь к ответственности манипуляторов 
и фальсификаторов. Потому что закон-
ность и правопорядок в нашей стране 
должны быть восстановлены!

Затем выступил заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков:

- КПРФ неоднократно давала оценки 
существующей политической системе в 
России. Мы давно говорили о чудовищ-
ных перекосах избирательной системы. 
Фальсифицируются и переписываются 
не только цифровые данные, фальсифи-
цируется избирательный процесс, при-
чем с самого начала.

Так, на выборы глав регионов пяте-
рых наших товарищей вообще не допу-
стили. Ведь очень удобно выигрывать 
на выборах губернаторов, когда твои 
основные оппоненты в них не участвуют. 
Очень удобно выигрывать выборы, когда 
нет полноценных дебатов, и тебе никто в 
глаза не скажет правду перед многомил-
лионной аудиторией. Почему, например, 
ты голосовал за пенсионную реформу?

Это же очень удобно побеждать, ког-
да кандидаты партии власти не сходят с 
телевизионных экранов, а их оппоненты 
не появляются там совсем.

Самая скандальная ситуация на этих 
выборах – исключение из списка КПРФ 
П.Н. Грудинина. Это ведь нарушило и 
его избирательные права, и наши изби-
рательные права, как политической 
партии. И были также нарушены права 
наших избирателей, как минимум, девяти 
с половиной миллионов человек, которые 
голосовали за Грудинина на президент-
ских выборах. Вы же  нарушили и права 
тех граждан, которые, возможно, хотели 
бы проголосовать против П.Н. Грудинина.

Все это было и на прошлых выборах. 
Ведь власть сама под себя формирует 
избирательную систему. Но даже с такой 
избирательной системой они понимали, 
что эти выборы не выиграют.

Тогда они начали корежить избира-
тельную систему на дальних подступах 
к началу самих выборов. Поэтому мы 
получили трехдневное голосование с 
ночным подведением итогов.

Поэтому получили электронное дис-
танционное голосование в ключевых 
регионах. Ведь Москва и Нижегородская 
область – это регионы с большой элек-
торальной емкостью.

Поэтому на этих выборах мы стол-
кнулись с фальсификациями.

Как итог, «Единая Россия» окон-
чательно перестала быть партией. До 

этого она действительно являлась пар-
тией с большим уровнем поддержки со 
стороны исполнительной власти. Но 
сегодня «Единая Россия» превратилась 
во властную корпорацию, которая в нуж-
ный момент переодевается в камуфляж 
политической партии, чтобы завоевать 
некое количество мест для своих господ 
в парламентах.

Обращаю внимание, что возглавляли 
список «Единой России» министры, а не 
действующие депутаты и официальные 
лидеры этой партии.

Была проведена спецоперация «При-
крытие», когда в головную часть списка 
«Единой России» поставили людей, не 
имевших отношения к повседневной 
работе партии: уполномоченного по пра-
вам ребенка, врача из Коммунарки.

Кстати, «Единая Россия» проявила 
себя на этих выборах как абсолютно 
безответственная политическая сила. 
Полгода она всем рассказывала, что 
проводит праймериз. Потом они провели 
съезд и выдвинули список кандидатов в 
депутаты. Но, оказалось, что праймериз 
проводился, съезд проводился, и канди-
даты выдвигались непонятно под какую 
программу. Ведь программа «Единой 
России» была обнародована всего за 
несколько недель до голосования. Для 
нашей большой страны это большая 
беда. Партия власти либо не знает, куда 
вести Россию, либо знает, но скрывает 
свои истинные цели.

Результат предсказуем. Продолжит-
ся деградация страны и всех ее систем. 
Будет утрачена конкурентоспособность 
России и перспектива ее развития. А в 
финале нас ждут самые разрушитель-
ные последствия. Запрограммированная 
деградация – это  и есть та самая наци-
ональная политика, которая проводится 
сегодня «Единой Россией».

Поэтому Геннадий Андреевич гово-
рит, что «Единая Россия» уже в полушаге 
от того, чтобы превратиться в полно-
ценного иностранного агента, который 
работает против интересов России и 
против ее будущего.

Круг замыкается. Российская «демо-
кратия» начиналась с танковых орудий, 
и сейчас «Единая Россия» ведет себя, 

как танк, как бульдозер, который в ряде 
мест фальсифицировал выборы демон-
стративно, чтобы показать свою силу. 
Но исторический опыт показывает, что 
подобная «сила» на самом деле означает 
слабость и неспособность выигрывать 
по правилам, неспособность выигрывать 
с соблюдением демократических про-
цедур.

Главная фальсификация этих выбо-
ров – дистанционное голосование. 
Со стороны наших оппонентов была 
попытка всех удивить. Как это клево, 
как это классно, как это модно, как это 
перспективно, как это молодежно, как 
это современно. Но мы категорически  
против дистанционного голосования. 
Вчера нам задавали вопрос: «Почему?». 
Потому, что при сохранении дистанци-
онного голосования выборы в России не 
сохраняются. Выборов просто не будет.

Дистанционное голосование пере-
черкивает Конституцию в той ее части, 
что у нас власть формируется через 
выборы. Поэтому мы против этих проце-
дур. Ведь вы убираете из избирательного 
процесса партии. Наблюдать за цифро-
вым голосованием невозможно. Зачем 
нам тогда отправлять наблюдателей? 
Когда твой голос попадает в электрон-
ную систему, с ним может происходить 
все, что угодно.

Если проголосовал бюллетенем, то 
избирательную комиссию можно заста-
вить пересчитать бюллетени вручную. А 
вот электронное голосование пересчи-
тать невозможно.

Посмотрите этот видеоролик (идет 
показ видеоролика – Ред.). В нем пока-
зан момент, когда работа избирательной 
комиссии завершается, и она должна 
перейти к подсчету итогов голосования. 
Вы видите на своих мониторах урну. И 
вот, смотрите. Это председатель изби-
рательной комиссии, несколько членов 
избирательной комиссии. Они подхо-
дят к урне и начинают ее взламывать. 
Полицейский пытается защитить урну 
от взлома. Тем не менее, председатель 
комиссии достает бюллетени и разбра-
сывает их. Вместо того, чтобы начать 
процедуру подсчета голосов, человек 
все делает для того, чтобы результат на 

участке не был признан.
Почему? Потому что он знает, что на 

этом участке не будет того результата, 
который от него требует «партия вла-
сти». Вы заставили человека пойти на 
сумасшедшие, безумные действия. Но 
от этого он не перестал жить в нашей 
стране. Этот человек свой позор вла-
сти никогда не простит. И когда-нибудь 
такие люди захотят отомстить власти за 
свой позор, что может привести к самым 
непредсказуемым последствиям.

Поэтому мы искренне благодарим 
тех членов избирательных комиссий, 
которые, вопреки давлению, честно про-
вели подсчет голосов.

Хочу обратить внимание на следую-
щий момент. На этих выборах антикомму-
низм и антисоветизм потерпели полный 
провал. Когда Жириновский огляделся 
по сторонам и увидел, что все топчутся 
на левой повестке, что КПРФ набирает 
авторитет, что под КПРФ создали кучу 
партеек-клонов, и даже «Единая Россия» 
стала заползать на социальную повестку 
и хвалить Сталина, он понял, что ниша 
антикоммунизма освободилась. Тогда 
Жириновский решил, что здесь что-то 
можно получить, собрав все голоса 
антикоммунистов. И, что получилось в 
итоге? Вывод: антикоммунизм себя в 
России изжил. И у нас есть все осно-
вания в новом составе Госдумы еще 
решительнее настаивать на том, чтобы 
русофобская, антисоветская истерия 
была прекращена. Чтобы рассадники 
этой политики, типа Ельцин-центра, пре-
кратили  свою деятельность. Мы этого 
потребуем уже на первых заседаниях 
Госдумы.

Мы также будем добиваться измене-
ния избирательной системы и наказания 
тех, кто занимался фальсификациями. 
План действий у нас готов. В ближайшие 
дни мы проведем заседание Президиу-
ма ЦК КПРФ. Мы проведем совещание 
в режиме видеоконференции со всеми 
региональными отделениями, а также 
совет лево-патриотических сил. Мы 
готовы к проведению Всероссийской 
акции протеста и продолжим борьбу за 
результат на тех участках, где подсчет 
еще продолжается.

В ходе пресс-конференции слово для выступления было предоставлено секретарю ЦК КПРФ М.В. Дробот:

- Видеоматериалов, на которых 
зафиксированы нарушения избиратель-
ного законодательства, у нас накопилось 
очень много. И мы сопроводили все эти 
видеозаписи письменными жалобами.

Мы начали готовиться к контролю 
на Выборах-2021 еще год назад. С этой 
целью был создан проект «Красный 
Контроль». Он был реализован через 
центральный сайт КПРФ. Также была 

оказана помощь нашими избирателями. 
В итоге мы создали федеральный и реги-
ональные центры по видеонаблюдению 
за трехдневным голосованием.

«Красный Контроль» зафиксиро-
вал целый ряд нарушений. Мы подали 
около 200 жалоб в ЦИК и Генеральную 
прокуратуру. Вбросы бюллетеней были 
зафиксированы нами в Дагестане, Ады-
гее, Самарской, Саратовской и Брян-

ской областях. По нашим жалобам были 
приняты меры реагирования. Только 
благодаря нашим наблюдателям и кон-
тролерам удалось аннулировать резуль-
таты на ряде избирательных участков. 
В Адыгее по факту нарушения на одном 
из участков было возбуждено уголовное 
дело, а председатель комиссии отстра-
нен от занимаемой должности.

Но по каким-то причинам в 21.00 

19 сентября ЦИК досрочно прекратил 
прием жалоб. Однако мы обязательно 
проконтролируем дальнейшее рассмо-
трение наших жалоб. Мы будем теперь 
направлять их в следственные органы. И 
мы продолжим далее просмотр видео на 
других избирательных участках по всей 
стране, чтобы ни один нарушитель не 
избежал ответственности!
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Известный на Белгородчи-
не историк и общественный 
деятель, многолетний руково-
дитель областной организации 
РУСО подполковник Военно-
Воздушных Сил в отставке, 
кандидат исторических наук 
А.М. Сергиенко в 2021г.  опу-
бликовал очередной том своего 
фундаментального исследова-
ния, состоящий из двух частей 
и имеющий суммарный объём 
958 страниц плотного, выверен-
ного, глубоко осмысленного и 
обострённо прочувствованного 
текста. Настоящее исследова-
ние А.М. Сергиенко посвящено 
наиважнейшим событиям 1943 
года, титанической деятель-
ности И.В. Сталина в этот год 
и, на наш взгляд, представляет 
собой несомненную ценность 
как для впервые приобщающих-
ся к военно-исторической про-
блематике старшеклассников и 
студентов, так и для уже состо-
явшихся в гражданском отноше-
нии людей зрелого возраста.

Отличительной особенно-
стью предлагаемого внима-
нию научной и патриотической 
общественности исследования 
А.М. Сергиенко является доско-
нальное знание фактического 
материала, источниковедения и 
историографии изучаемой про-

блемы, а также тщательная про-
работка используемых докумен-
тов – как из числа ранее опубли-
кованных, так и самостоятельно 
выявленных автором в архивах и 
электронных ресурсах Интернет.

Тексты А.М. Сергиенко, 
помимо уже перечисленных 
достоинств, написаны хорошим 
литературным языком, позво-
ляющим автору гармонически 
сочетать собственное пове-
ствование с весьма обширными 
цитированиями и полемически-
ми фрагментами, необходимы-
ми для сокрушительной отпове-
ди злостным фальсификаторам 
истории – Д. Волкогонову, Л. 
Млечину, Э. Радзинскому и 
прочим, доморощенным и зару-
бежным, русофобам и антиком-
мунистам.

III том исследовния «Над 
военною картой России…» 
заслуживает признания и в каче-
стве задушевно и обстоятельно 
написанного учебного пособия 

для непосвящённых, и в каче-
стве своего рода хрестоматии, 
справочника, тематического 
словаря для историко-профес-
сионалов, желающих расширить 
и уточнить уже имеющиеся у них 
познания.

С нетерпением ожидаем 
выхода в свет IV, заключитель-
ного тома этого актуальнейше-
го для нашей страны научного 
труда, в котором, по не вызы-
вающему сомнений обещанию 
автора, окончательно будет 
«добит шизофренический вывод 
антисоветчиков и антисталини-
стов о том, что мы победили в 
войне не благодаря, а вопреки 
И.В. Сталину».

Здоровья Вам и дальнейших 
творческих успехов, уважаемый 
Анатолий Михайлович!

А.С. Пушкарёв,
кандидат исторических 

наук, доцент

Газета отпечатана в ООО «ГАЗЕТНЫЙ ДОМ», ИНН 3123400660, 308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Михайловское шоссе, д. 27А.

Товарищ! Прочитал газету - передай её другому!                               Следующий номер выйдет 29 сентября 2021 г.

Рукописи не рецензируются и не возвращаются.

И.О. главного редактора: Фомичева Л.В.
Сайт:    www.belkprf.ru
E-mail: belkprf@mail.ru

ГАЗЕТА ЗАРЕГИСТРИРОВАНА:
Управление Федеральной службы по надзору в сфере связи, 

информационных технологий и массовых коммуникаций 
по Белгородской области

Свидетельство о регистрации
ПИ  № ТУ31-00206 от 08.12.2014г.

УЧРЕДИТЕЛЬ и ИЗДАТЕЛЬ
БелгородСкое регИональное оТделенИе политической партии 

«коммУнИСТИчеСкая ПарТИя роССИйСкой ФедерацИИ»
газета издаётся на общественных началах.

Точка зрения редакции может не совпадать с мнением автора,
который несет полную ответственность за содержание публикации.

АДРЕС РЕДАКЦИИ и ИЗДАТЕЛЯ (ДЛЯ ПИСЕМ)
308010.г. Белгород, ул. крупской, 42а. Тел. 35-77-40, 35-77-30. 
Индекс подписки: П5607.
Тираж – 6 тыс. объем – 1  п. л. 
Подписано в печать 02109.2021: по графику – 15.00.   фактически – 15.00.
Заказ № 21-17157

слово коммуниста 22 сентября 2021 года4

Общая сумма расходов на выборы 
в Госдуму составляет 21 млрд 408 млн 
руб. По словам зампредседателя Цен-
тризбиркома Николая Булаева, «такой 
суммы ЦИК России из бюджета еще 
никогда не получал». В том числе 4,8 
млрд руб. выделено на мероприятия 
по соблюдению санитарно-эпидемио-
логической безопасности при прове-
дении выборов. Помимо дополнитель-
ных коронавирусных мер рост рас-
ходов связан с тем, что голосование 
в этом году  проводилось в течение 
трех дней.

По данным на 7 сентября, в изби-
рательные фонды всех партий посту-

пило всего 2,79 млрд руб. 
У «Единой России» и ЛДПР раз-

меры фондов достигли максимально 
разрешенных для расходования 700 
млн руб. Из непарламентских партий 
самый большой избирательный фонд 
у «Новых людей». По сумме посту-
плений (311,3 млн руб.) они обогнали 
даже парламентскую КПРФ (178 млн.). 
Меньше всего удалось собрать «Ком-
мунистам России» — всего 4,8 млн 
руб.

По традиции основными спонсора-
ми «ЕР» являются фонды поддержки 
регионального сотрудничества и раз-
вития субъектов. В числе крупнейших 

спонсоров ЛДПР, пожертвовавших 
партии свыше 20 млн руб.,— «Фарм-
стандарт» миллиардера Виктора 
Харитонина. Партию роста поддер-
жала компания «Абрау-Дюрсо», при-
надлежащая семье ее председателя 
Бориса Титова (22,56 млн). Больше 
всего крупных пожертвований (свыше 
20 тыс. руб.) от частных лиц получила 
ЛДПР — 133,5 млн руб. от 274 чело-
век. Крупные частные спонсоры у 
«Новых людей», получивших 38,6 млн 
от 88 человек, и у партии «Справедли-
вая Россия — За правду» — 4,6 млн от 
10 человек.

О выборах и финансах

Мир этого могучего духа
ОТЗЫВ на III том монографии А.М. Сергиенко «Над военною картой России поседела его голова

(И.В. Сталин – вдохновитель борьбы и Победы советского народа в годы Великой Отечественной войны)»

соБолезноВание
Белгородская областная общественная  организация «Дети войны» и 

Белгородское региональное отделение КПРФ глубоко скорбят  в связи с 
кончиной старейшего коммуниста,  члена правления БООО «Дети войны» 

мироноВой клариссы никандроВны
и выражают соболезнования её родным и близким. 


